

ERROR DE PROGRAMACIÓN

El sonido del despertador me indica el comienzo de lo que yo creía ser una nueva oportunidad para todo. Más de quinientos días ahorrando y ya por fin he conseguido el dinero para comprar mi nueva vida. Ya hace casi seis años que inventaron la tecnología de la vida virtual. Todo comenzó con unas simples gafas en las que podías ver una película en 3D o jugar algún juego en realidad virtual, pero nada como lo de ahora. En la sociedad actual (si es que se le puede seguir llamando así) poco sentido tiene ya la vida cotidiana tal y como la conocíamos. Con los años, a esas gafas se les añadieron sensores de movimientos, chalecos que permiten ser conectados al sistema nervioso y sentir dolor, cosquillas, frío, calor, placer... Más de la mitad de la población mundial las usa actualmente y una vida totalmente nueva tienen allí (ni para ir al baño tienen que salir del "juego"). Fui al centro comercial más cercano para comprarlo todo, pero tardé bastante, ya que incluso la mayoría de trabajadores habían abandonado sus puestos para realizarlos virtualmente.

Me puse las gafas y me registré en esta nueva sociedad. Para moverte sin complicaciones por el juego, este trae incorporado una cinta para correr que se activa y se para con el movimiento. También te permite modificar tu aspecto físico cuanto quieras, excepto tu nombre y año de nacimiento. Es obligatorio poner tus datos legales para poder identificar a las personas. Me di cuenta de la gran variedad de aspectos disponibles que había, pero también te daba la opción de verte igual que en la vida real. Yo elegí esa opción ya que me parece bastante raro cambiar todo mi aspecto, ya que mucha gente me conoce tal cual soy. No podía creer todo lo que estaba viendo, aquí dentro todo el mundo era como querían, vestían ropas increíbles y se movían en todo tipo de vehículos. Lo que me parecía bastante extraño era que, a pesar de estar en mi barrio en la zona de juego, no reconocía a nadie. De repente vi a alguien con el nombre de mi mejor amiga de hace unos años. Me acerqué a ella y descubrí que realmente era ella, o eso creía, porque había cambiado totalmente de aspecto en el juego.

- ¿Clara?. - le pregunté.

- ¿Alicia?. - respondió.

- No lo puedo creer, ¡eres tú! ¡Cuántos años han pasado!, veo que te ha ido muy bien por aquí, Clara.

- De Clara, nada, me da igual lo que ponga en mis datos, mi nombre es Neytiri Wainfleet. Mira, Alicia, yo tengo una vida nueva aquí y ya dejé atrás hace mucho tiempo mi vida en el otro lugar, así que me voy.

Sin darme tiempo a reaccionar se fue literalmente volando en unos propulsores que llevaba en los pies. Empecé a darme cuenta de que reconocía los nombres de mucha gente (incluso de mi clase). Todos estaban igual o más cambiados que Clara. Entonces me di cuenta del terrible daño que había provocado este juego. Contemplé a gente que llevaba años sin ver yendo de un lado para otro, ¿realmente nunca han vuelto a salir a la calle?, ¿esta es su verdadera realidad? Intenté buscar a mis otros

amigos, que se registraron aquí hace ya años, nos prometimos encontrarnos aquí. Después de horas buscando por los alrededores, los encontré

- ¡Chicos! - grité.

- Hola, ¿Quién eres? - dijo Naomi, mi antigua compañera de clase.

-Chicos, soy Alicia, ¡vuestra amiga!. Por fin he podido registrarme en el juego, hace tanto que no os veía...

- ¿Cómo juego?, esto no es ningún juego, es la vida real, lo que hay allí fuera ya no existe. - dijo otra chica del grupo.

-Alicia, me acuerdo de ti, aunque hace años que no nos vemos. Mira, nosotros ya tenemos nuestra vida hecha aquí y tú acabas de llegar, no tienes nada. Tendrás que empezar de cero sola - volvió a decir Naomi.

Después de esa conversación, me quité las gafas y volví a mi vida. Solo quería estar allí para encontrarme con todos mis amigos.

Fui a hablar con un compañero de clase que antes se juntaba con mis amigos en el juego, pero lo dejó. Me contó que no podía seguir allí, que aunque su adicción es muy grande y actualmente lo está pasando mal, se estaba dando cuenta de todo.

Unos días más tarde vi por primera vez en mucho tiempo las noticias en la tele. Estaban diciendo que el juego había tenido un error de programación a nivel mundial y se habían borrado más de cuatro millones de registros, por lo que el juego había sido cerrado oficialmente.

En la siguiente mañana, pude contemplar a muchísima gente desesperada por la calle, pero a la vez asombrada. Se habían olvidado de cómo era el mundo. Espero que con el tiempo todo vuelva a su lugar, a nuestra verdadera realidad.